

Im Frühling 88 ÄD

Hat Haug, Hagen einen Reitertrupp und eine kleine "Einsatztruppe" zum Transport bis Bramenburg mitgeschickt.

10 bis 15 Mann oder halt ne logische Gruppe, die von Bramenburg aus ausschwärmen sollen um Sieghelm eventuell dort aufzustöbern. Die Einsatztruppe (Ich sag mal 5 Ritter und 30 Mann Fußvolk) bleibt in Bramenburg in Bereitschaft. Offiziell sind diese in Bramenburg, um dort Haugs Fahne hochzuhalten und bei der Hansegründung presänz zu zeigen.

Sollten Sie fündig werden, wäre Hagen vor Ort um mit eigenen Mannen und der Einsatztruppe zu reagieren.

Die Reiter sollen auch in den Gefängnissen der Städte anfragen, kann ja sein, dass Sieghelm längst eingekerkert wurde und man ihn gegen Lösegeld EIN-kaufen (NICHT -frei- kaufen) könnte.

LG Olaf